
附件六  

 

就「鴨脷洲怡雅路二號擬議酒店的發展」  

運輸署的書面回應  

 

運輸署已就申請人提交的交通評估報告進行審批。由於本署對評估報

告中的一些技術資料及計算有意見，已要求申請人作出更正及回覆。

因此，本署現階段正等候申請人提交更新資料，再審批相關交通評估

報告。  

 

 

運輸署  

2017年 5月  

 


